

# Liqueur de Noix de Coco Coconut liqueur



## ÉLABORATION / MAKING PROCESS

Mobilisant tout son savoir-faire de liquoriste, la Distillerie Combier a développé une gamme de parfums et saveurs qui sont la boîte à trésors des mixologues. Réalisée à partir d'arôme naturel de coco, cette liqueur Combier vous fait voyager en terres tropicales, entre douceur et fraîcheur de la noix de coco et richesse aromatique du rhum qui l'accompagne.

*Mobilizing all its know-how of liquorist, the Combier Distillery has developed a range of perfumes and flavors which are the treasure box of mixologists. Made from natural coconut flavour, this Combier liqueur takes you on a journey to tropical lands, between the sweetness and freshness of the coconut and the aromatic richness of the accompanying rum.*

## PRODUIT / PRODUCT

<b>% vol./% vol.:</b>	20
<b>Process/process:</b>	Macération / Maceration
<b>Sucre/Sugar (g/L):</b>	280

A utiliser en digestif ou dans vos meilleurs cocktails tel que la pina colada !

*To use as a digestive or in your best cocktails such as the pina colada!*